

Landtagspräsidentin Brakebusch kommt zum Treffen der Wirtschaft

Landtagspräsidentin **Gabriele Brakebusch** folgt der Einladung der Handwerkskammer Magdeburg, der Industrie- und Handelskammer sowie der Ingenieurkammer Sachsen-Anhalts und nimmt am

**Donnerstag, 21. September 2017, um 18.00 Uhr
im Oktoberfestzelt auf dem Messeplatz in Magdeburg**

am Treffen der Wirtschaft teil.

„Ich freue mich auf einen Abend in ungezwungener Atmosphäre und viele gute Gespräche. Es ist mittlerweile ein guter Brauch der Wirtschaftsverbände unseres Landes, das Oktoberfest, wie sollte es anders sein, natürlich in bayerischer Kleidung, zum Anlass für ein Treffen vieler Vertreter und Freunde der Wirtschaft zu nutzen“, so Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch.